

Argentinos marcharán para pedir justicia por Santiago Maldonado



Buenos Aires, 1 nov (RHC) Cientos de argentinos marcharán este miércoles en varias plazas del país para pedir justicia por el joven Santiago Maldonado.

Tras su aparición sin vida luego de tres meses de búsqueda se continúan las pericias para saber que sucedió con el joven artesano de 28 años.

Más de 55 especialistas trabajan en la autopsia que arrojará los datos finales, en tanto organizaciones sociales y de derechos humanos saldrán una vez más a las calles a apoyar a los familiares de la víctima.

Desde El Bolsón, donde radicaba, hasta la emblemática Plaza de Mayo, será una jornada movida bajo el lema justicia y verdad por Maldonado.

Unos 12 organismos de derechos humanos, entre ellos las Abuelas de Plaza de Mayo y las Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, invitaron a la ciudadanía a participar en esa marcha para solidarizarse con el caso de Maldonado, que causó conmoción dentro y fuera del país.

El cuerpo de Maldonado fue encontrado en el río Chubut el pasado 17 de octubre y lo único que se sabe hasta el momento es que no presentaba lesiones.

Santiago había viajado a Cushamen para solidarizarse con la lucha del pueblo mapuche y el primero de agosto se le vio durante una represión de la gendarmería contra la Pu Lof en Resistencia, que ocupan tierras del millonario italiano Benetton. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146169-argentinos-marcharan-para-pedir-justicia-por-santiago-maldonado>



Radio Habana Cuba